



Bonjour Monsieur,

J'espère que vous êtes en grande forme, que vous ne souffrez pas trop des « maux » d'hiver car pour ma part l'approche de l'hiver est difficile. Le soleil brille moins fort, il fait nuit tôt, trop tôt et il fait froid tellement froid. Alors je me dis que finalement, il suffit d'allumer un beau feu de bois pour avoir chaud, et cela me rappelle mes meilleurs moments d'enfance avec mon grand-père qui préparait des briques de journal pour mettre dans le feu, les promenades dans les bois afin de trouver des pommes de pin. Les longues soirées à discuter aux abords de la cheminée, les parties de jeu de société, de Rummikub. Finalement l'hiver est une belle saison et elle est utile pour que la nature se repose et se régénère. Je me dis également et vivre dans des pays où il n'y a pas ces 4 saisons doit être compliqué, cela doit être monotone. Et puis Noël sans neige ni froid c'est bizarre ... Je suis allée en Guadeloupe pendant les fêtes et bien il décore les cocotiers avec des boules de Noël ça n'a vraiment pas le charme des Noëls de mon enfance. Bon par contre on peut se baigner dans une eau à 28 degrés.

Je vous souhaite une belle fin d'année

Victoire